

# Información Sensacional.

## Horrible muerte causada en Puebla por la honra de unas señoritas.

**ANTECEDENTES.**

Unas apreciables señoritas de la distinguida sociedad de Puebla, hermosas en demasía, su tener otro crimen que el de ser bellas, desde hace algún tiempo vienen siendo objeto de conversaciones impertinantes por parte de los desconocidos, que por desgracia abundan.

La locuacidad callejera ha tomado creces y no pocos periódicos metropolitanos, en su afán de noticiar hechos de sensación, han inventado fábulas y leyendas, haciendo destacar la figura de las Stas. como víctimas, siendo así que ellas se quejan de tropelía alguna, ni hay quien pueda asegurar dónde, cuándo, ni cómo pasaron los sucesos á que se hace referencia y que más nos parecen venganza de pretendientes desdenados, que realidades.

Una discusión habida entre dos jóvenes menores de edad, sobre la materia á que aludimos, ha dado por triste epílogo la muerte de uno de ellos, ocasionada por el otro, sobre cuyo funesto acontecimiento, que acojonó á toda la sociedad de Puebla, vamos á dar los pormenores que nos llegan.

### EL JOVEN PABLO AVALOS.

El joven estudiante seminarista D. Pablo Avalos, había cumplido el día 7 del presente mes 18 años de edad.

Era Pablo un joven de simpático aspecto, y vestía con modestia, pues sus padres son gente poco favorecida por la fortuna. Al salir de las cátedras á que asistía en el Colegio Seminario Palafoxiano, se iba á trabajar en calidad de oficial á la Peluquería de D. Margarito Márquez, situada en la calle del Ochoavo.

Los dineros ganados en ésta, los entregaba íntegros á sus padres, para ayudarlos con esa pequeña cantidad á sufragar los gastos que reclaman las necesidades de la existencia.

Pablo, cursaba el tercer año de filosofía, y sus aspiraciones eran consagrarse á la sacerdocio. Según dice su atribulada madre, el día 25 del próximo pasado Junio, Pablo, después de haber recibido su bendición, salió de su casa, calle del Gato N.º 12, á las dos y media de la tarde.

Se ocupó Pablo, durante el día, en repartir invitaciones del Seminario, en las cuales se daba conocimiento al público, de los próximos exámenes, figurando entre los que iban á ser examinados, el nombre de Pablo.

### EL JOVEN LUIS MARTINEZ.

El joven Luis Martínez contará cuando más dieciocho años y es hermano del aventajado y estudioso pasante de derecho D. Juan N. Martínez, persona que, por sí sola, se ha abierto camino en la sociedad de Puebla, en cuyo consejo municipal tuvo una curul el año de 1893 y si mal no recordamos, es diputado suplente á la Legislatura local.

Noche con noche el joven Luis concurría al Parque Central, para oír la serenata, reuniéndose con varios de sus amigos, entre los cuales se veía con frecuencia á Pablo Avalos, y retirándose á su habitación á las nueve y media de la noche cuando más tarde.

### LOS AMIGOS SE HACEN ADVERSARIOS.

La noche del fatal suceso, que estaba lluviosa, Luis y Pablo, para no mojarse, se paseaban de un extremo á otro del Portal de Hidalgo, departiendo amigablemente sobre asuntos de poca importancia.

La conversación tocó varios puntos y vino al fin á recaer en las jóvenes señoritas que han tenido la desgracia de ser puestas á discusión, por la ligereza de varios periódicos, que sin respetar los santos fueros de la vida privada, quieren saber lo que pasa en el seno de las familias, para alimentar el hambre de novedades que padecen los maliciosos.

El joven Luis sostenía en la discusión, que las señoritas eran víctimas de una grosera calumnias, y el joven Pablo se aferraba en creer lo contrario, lo que dió origen á que los dos amigos, poco á poco, se fueran exaltando hasta el extremo de decirse algunas frases duras.

Los fuegos de la juventud enardecieron los ánimos, Luis, el padrino de las damas, en defensa de éstas, advirtió al estudiante que se refrenara en su opinión y midiera sus frases, para no ofenderse de personas que por su sexo y estando ausentes merecían ser tratadas con todo respeto.

Pablo insistió en sostener sus frases, y con ese motivo los disputantes, llegaron al período de la fiebre, en que se cometen muchos crímenes.

### UNA HERIDA MORTAL.

Los dos inexpertos jóvenes se dirigieron hacia la calle de Guevara que hace esquina con el Portal de Hidalgo, y en un punto donde proyectan los rayos de un foco de luz eléctrica, al pie de una antigua alcantarilla, Avalos, según dicen, en un momento de suprema exaltación, trató de arrojar sobre Martínez, pero éste, rápido como el rayo, sacó una navaja de barba, que casualmente llevaba consigo, é hirió de muerte á su adversario.

La herida fué terrible y el cuadro horroripilante. La hoja afiladísima de la navaja, invertida hacia arriba, entre las dos piernas, en parte muy noble, entró, rasgando todas las entrañas y subiendo á la región estomacal, mientras por la abertura corría la sangre en abundancia.

El infortunado joven Pablo, cayó abatidamente al suelo, dando antes un tumbó contra la pared y empapando con sangre las losas de la banqueta.

"Un sacerdote! ¡Un sacerdote!" Tales fueron las palabras que salieron de los labios del herido, y mientras tanto la gente se aglomeraba aterrorizada en torno del grupo que formaron los adversarios.

El joven Luis Martínez, espantado de su obra, intentaba huir, pero en esos supremos momentos su víctima, haciendo un esfuerzo, lo sujetó de los faldoles del jaquet. Llegaron otros jóvenes, quienes deteniendo á Martínez, y reconociéndole el arma, le custodiaron hasta el momento en que lo aprestó la policía.

### MUERTE DE LA VICTIMA.

El suceso que acabamos de relatar se verificó á las ocho y cuarto de la noche.

Lus súplicas del herido fueron atendidas por alguna persona caritativa, puesto que á los pocos minutos después del sangriento lance, se presentó el señor Presbítero Crescencio, quien oyendo la confesión de Avalos, lo absolvió solemnemente, en medio del profundísimo respeto de la multitud que invadía las calles.

Avalos fué llevado ante el Juez en turno, Sr. Lic. D. Serafin de la Torre, y de allí al Hospital de San Pedro, donde falleció, en medio de agudísimos dolores, á las diez de la misma noche, sin haberse despedido de sus padres, pues cuando estos llegaban á verlo era cadáver.

### PRISION DEL HERIDOR.

Una vez sujetado por la policía el joven Luis Martínez, quien vestía un flux de casimir oscuro rayado á cuadros, fué conducido á pie, entre varios gendarmes, al Palacio de Justicia á fin de que rindiere su declaración ante el Juez tercero de Sentencia que estaba en turno.

En el rostro del infortunado joven se advertía una palidez mortal y un abatimiento profundo. En nuestro concepto, hasta esos momentos se daba cuenta de su horrible situación y del espantoso suceso en que acababa de ser el principal actor.

La multitud invadía por completo las calles por donde pasaba Luis, casi al lado de su infortunada víctima, y todos hacían comentarios sobre la pavorosa impresión que la noticia debía causar á las madres de aquellos dos inexpertos adversarios, tan jóvenes aún que apenas han salido de la adolescencia.

El heridor, por orden de la autoridad competente, en cumplimiento de los preceptos legales y en atención á su minoría de edad, fué remitido, incommunicado rigorosamente, á la Casa de Corrección.

### SENSACION EN PUEBLA.

El sangriento drama de la calle de Guevara, como se le llama en Puebla al hecho referido, ha causado hondísima impresión en aquella ciudad, de tal manera, que parece que algo sombrío se cierne sobre la siempre alegre tierra angepoblana.

Y hay mucha razón para ello, si se atiende á los círculos sociales en que figuran cuantos directos ó indirectamente han intervenido en el trágico acontecimiento.

Las señoritas que motivaron la conversación entre los amigos instantáneamente convertidos en adversarios, hace como diez años que comenzaron á figurar por su belleza y posición social en lo que se llama crema de Puebla, siendo desde entonces cortejadas por la galante juventud dorada con cierta insistencia, que las ha hecho aparecer como estrellas de primera magnitud en el mundo de la hermosura.

El joven Luis es hermano, como queda dicho, del joven pasante de leyes D. Juan N. Martínez, muy conocido en el foro de Puebla por sus enérgicas defensas y por haber sido uno de los propugnadores más activos de la candidatura del Sr. General Mucio P. Martínez, á cuyo círculo ha pertenecido.

Pablo Avalos era estudiante del Colegio Seminario, donde reciben instrucción innumerables jóvenes de la más culta sociedad de Puebla, por ser dicho plantel un foco de ciencia y virtud al que las familias ricas del Estado envían á sus miembros cuando quieren dedicarse á los estudios.

Como se vé por las líneas preinsertas, la insensatez de haber lanzado á la voracidad de la prensa la leyenda de tropelías que en casa de que fueren ciertas, pertenecen á la vida privada y sólo podrían hacerlas públicas las mismas víctimas; ha dado el tristísimo y lamentable efecto de que tengamos que lamentar una muerte temprana y un encarcelamiento necesario.

Enviamos nuestra condolencia á las familias de uno y otro joven, deseando para ambas la resignación en la desgracia que las atribula.

Todas las noches, y algunas veces de día, una turba de niños, que reciben instrucción en un colegio situado por Buenavista, pasan en tropel por el Puente de Alvarado armando escándalos y diciéndoles insolencias á los dueños de los establecimientos mercantiles de dicha calle.

Bueno es que la policía tome nota de este párrafo para poner remedio al mal.

El Estado, periódico de Oaxaca, dice con fecha 24 de Junio, lo que sigue:

"Nadie ignora las dificultades actuales del Erario; á nadie se escapa la situación penosa de nuestra Hacienda; la Tesorería está exhausta!"

Y luego agrega que la situación del Erario es tan difícil, que es por sí sola un serio temor de éxito para el futuro Gobierno.

Desgracia en el Callejón del Zacate. En el molino de maza, situado en el Callejón del Zacate, Margarita Montañón, antes de ayer, se acoró más de lo que debía al engrane de dos ruedas.

La inexperta mujer, cuando menos lo esperaba, sintió que los pufes de fierro unidos, le trituraron dos dedos de la mano derecha.

Las compañeras de la lesionada, con piadosa solicitud le prestaron los auxilios del caso á Margarita, la que fué conducida al botiquín de la tercera Inspección de Policía.

Un escándalo en Manzanares. No solo las niñas y señoritas se ven expuestas á ser víctimas de los deseos brutales de algunos hombres, sino también las damas de cierta edad, que acosa ya madurez en la vida humana.

Decimos esto, porque hace tres días, en el número 8 de la calle segunda de Manzanares, se armó un escándalo; del que no todos pudieron darse cuenta, pero si alguno que otro curioso, quienes se impusieron de que un varón quería atentar contra la honra de una dama.

Ella, es decir, la dama, llevó su queja ante el juez respectivo; y él está hoy preso, pensando en que cuesta caro querer probar la fruta del cercano ageno.

Asalto de un bandido en el Peñón. Los bandidos son audaces en demasía y no respetan los fueros que se deben al bello sexo.

### Nuevo templo parroquial.

El próximo pasado día de San Juan, en la villa de Sultepec, hubo solemnes fiestas religiosas en honor de la dedicación de un nuevo templo parroquial, levantado con las limosnas de los católicos.

Acudieron á las ceremonias varias personas notables, entre ellas el Sr. Estrada, Cura Vicario de Pachuca y cantó su primera misa el joven sacerdote D. Trinidad Cienfuegos Vilchis.

Fueron padrinos del cantamiento los Sres. Cura Estrada, Cura D. Rosendo Pérez Iniestra, D. Francisco Vilchis Milán, D. Lorenzo Mondragón, D. Francisco Cienfuegos Campuzano y D. Andrés Molina.

Jurado referente al asesinato de D. Antonio Lara, en Puebla.

Hace poco menos de dos años que fué asesinado, en el centro de la ciudad de Puebla, el anciano D. Antonio Fernández de Lara á quien se intentaba robar, según parece.

El asesino ó asesinos, á las diez de la noche, en los momentos en que la víctima cerraba la puerta de su establecimiento mercantil, le asertaron una tremenda puñalada que le desgarró el corazón, muriendo instantáneamente.

Los criminales no lograron verificar el robo, y el suceso causó tanto espanto en la ciudad de Puebla, que el entonces Gobernador del Estado, D. Agustín Mora, ofreció mil pesos desu peculio particular á quien lograse descubrir al asesino.

El crimen ha permanecido envuelto en el más absoluto misterio, no obstante que dos personas denunciaron como autor del á Jesús Salamaña, con cuyo motivo se le instruyó á éste un proceso, que se vió ante el jurado del pueblo, en uno de los días de la semana antepasada.

Como era de esperarse, el día de la audiencia pública, el salón de jurados estaba repleto de gente.

El Procurador, en nombre del Ministerio Público, después de relatar los hechos, pidió contra Salamaña la pena de veinte años de Penitenciaría, que es el castigo máximo que existe en Puebla, desde la supresión del suplicio de la muerte impuesto á los delincuentes.

Cuando estaba terminando de hablar el defensor Lic. Colín, Salamaña, mirando que estaba en el salón nuestro Director el Lic. Palacios Roji, le hizo instancia para que asociándose á la defensa llevara la voz en los debates.

Accedió nuestro Director á la súplica, improvisando una defensa que mereció repetidos aplausos del numeroso público y en medio de una verdadera emoción de los circunstantes, fué leído el veredicto del jurado, que por unanimidad de votos absolvió á Jesús Salamaña, quedando éste desde luego en absoluta libertad.

Después de concluida la audiencia, en uno de los corredores del Palacio de Justicia, pasó una escena verdaderamente conmovedora.

El absuelto Jesús Salamaña, la madre del mismo, un anciano hermano de ésta y tres chiquillos, personas todas que subsisten del trabajo del primero, con los ojos arrasados en lágrimas, adoraban al defensor Lic. Palacios Roji y casi querían arrojárselo en su presencia para manifestarle su gratitud.

Tenemos la conciencia de que Salamaña es inocente y de que el único móvil de la denuncia de que fué víctima, era el deseo por parte de los denunciantes, de adquirir la cantidad ofrecida en premio por el Sr. D. Agustín Mora.

Niños escandalosos. Todas las noches, y algunas veces de día, una turba de niños, que reciben instrucción en un colegio situado por Buenavista, pasan en tropel por el Puente de Alvarado armando escándalos y diciéndoles insolencias á los dueños de los establecimientos mercantiles de dicha calle.

Bueno es que la policía tome nota de este párrafo para poner remedio al mal.

El Erario de Oaxaca. El Estado, periódico de Oaxaca, dice con fecha 24 de Junio, lo que sigue:

"Nadie ignora las dificultades actuales del Erario; á nadie se escapa la situación penosa de nuestra Hacienda; la Tesorería está exhausta!"

Y luego agrega que la situación del Erario es tan difícil, que es por sí sola un serio temor de éxito para el futuro Gobierno.

Desgracia en el Callejón del Zacate. En el molino de maza, situado en el Callejón del Zacate, Margarita Montañón, antes de ayer, se acoró más de lo que debía al engrane de dos ruedas.

La inexperta mujer, cuando menos lo esperaba, sintió que los pufes de fierro unidos, le trituraron dos dedos de la mano derecha.

Las compañeras de la lesionada, con piadosa solicitud le prestaron los auxilios del caso á Margarita, la que fué conducida al botiquín de la tercera Inspección de Policía.

Un escándalo en Manzanares. No solo las niñas y señoritas se ven expuestas á ser víctimas de los deseos brutales de algunos hombres, sino también las damas de cierta edad, que acosa ya madurez en la vida humana.

Decimos esto, porque hace tres días, en el número 8 de la calle segunda de Manzanares, se armó un escándalo; del que no todos pudieron darse cuenta, pero si alguno que otro curioso, quienes se impusieron de que un varón quería atentar contra la honra de una dama.

Entablóse entonces una lucha, en la que la señora sufrió una escoriación en el carrillo derecho, causada por la ruda mano de Cedillo, quien logró apoderarse de un reloj de oro con brillantes, valor setenta pesos que la señora llevaba consigo.

Entretanto el señor Frank Martín, esposo de la asaltada, que había presenciado el suceso desde una de las azoteas del Hipódromo, llegó al lugar del acontecimiento, prestando oportuno auxilio á su consorte.

El ladrón fué aprehendido y la alhaja recompenada.

D. José Palacios. Nuestro Secretario de Redacción D. José Palacios, ha salido para Chihuahua, de donde regresará dentro de dos días, y luego que llegue dará contestación á las innumerables cartas de nuestros señores suscriptores, agentes y correspondientes, los que con sólo la lectura de estas líneas se explicarán por qué no hemos correspondido sus estimables letras.

D. José Palacios, hace diez días que regresó de Europa, siendo su último viaje el cuarto que ha hecho al viejo continente, de donde trae material abundantísimo para el desempeño de sus labores en la redacción de El Eco Social.

Robo en el coche núm. 307. Lleva el coche núm. 307 bandera roja, y es su conductor José de Jesús Barros.

Antes de anoche, á las ocho y media, llegó á la estación respectiva del Ferrocarril Nacional Mexicano, en el tren de pasajeros, la familia de D. Emilio López, quien tomó dicho coche, entregando al hombre del pescante dos petacas.

Llegado el coche á su destino, una de las petacas había desaparecido.

D. Emilio López, afirma que la petaca extravada tiene forros de cuero amarillo, guardabarro de uso y otros objetos por valor de \$20 y, además, una escritura de disolución de sociedad entre D. M. Soriano y doña María de la Luz Hernández, referente á un crédito de \$3,020 46 cs.

Entendemos que con estos datos que ministramos, es fácil dar con los objetos robados.

El matrimonio del Sr. Sebastián Camacho. El día 8 del mes en curso, en tren expreso, saldrá de esta ciudad para la de Veracruz, acompañado de su familia, el rico banquero D. Sebastián Camacho con objeto de recibir en aquel puerto á la Sra. Elisa Cluch viuda de Martínez del Campo, la que llega de Europa en el vapor francés.

Regresará el tren expreso á México el día 9 ó 10, y al siguiente, en el templo de la Profesa, se unirán en matrimonio el expresado caballero y la citada dama.

Serán testigos respectivamente en las ceremonias civil y religiosa el Sr. General D. Porfirio Díaz y la Sra. Carmen Romero Rubio de Díaz, y el Sr. General D. Pedro Rincón Gallardo y la Sra. Dolores Barrón de Rincón Gallardo.

Los nuevos cónyuges habitarán la casa número 38 de San Fernando, que en estos días está amueblándose y decorándose con lujo extraordinario, bajo la dirección del Sr. Khun, con útiles importados directamente de París, donde fueron elegidos por la Sra. de la novia, según nos aseguramos al travesar el río, mil pesos, por lo cual puede decirse que estas ást que son las famosas bodas de Camacho inmortalizadas por Cervantes en el mejor de sus libros.

Deseamos todo género de felicidades á los futuros desposados.

Nuestra gratitud. No podemos menos que manifestarnos sinceramente agradecidos á nuestro estimable colega El Interés Social, periódico de Jalapa, por las siguientes líneas que inserta en su último número:

"El Eco Social.—Tal será el nombre de un periódico diario que se publicará desde el 1.º de Julio próximo en la Capital de la República, según se desprende del interesante y extenso prospecto que acaba de circular y que hemos tenido el placer de leer de cabo á rabo, como suele decirse."

"Dirigido el periódico por el Lic. M. Palacios Roji y contando con un cuerpo de redacción competente, natural es suponer que cumplirá todo cuanto ofrece, y que con el tiempo, adquirirá gran crédito entre todos los afectos á leer lo bueno, lo práctico y lo provechoso."

"El Eco Social será diario, y costará la suscripción mensual en los Estados, la módica suma de 99 centavos."

"Creemos que el colega contará con muchos abonados, como se lo deseamos sinceramente, correspondiendo á sus deseos, enviándole nuestro semanario desde el presente número."

Las próximas carreras en el Hipódromo del Peñón. El Sr. Pate, dueño del Hipódromo del Peñón y que tiene concertadas allí las carreras para el día 4 del próximo mes de Julio, temeroso de que el público sea molestado por las lluvias en la tarde del citado día 4, ha hecho arreglos para que las carreras comiencen á las diez de la mañana y de este modo asegura al público poder disfrutar de ellas.

El mismo Sr. Pate ha hecho arreglos con los ferrocarriles del Distrito para que desde las nueve de la mañana cada veinte minutos, se encuentren tantos cuantos vagones sean necesarios para el transporte del público, á quien aconseja que use de preferencia los vagones, pues aun cuando él ha hecho reparar los puentes y el camino para carrajes que conduce al Hipódromo, sin embargo, con las lluvias el camino pudiera estar algo pesado, siendo por consiguiente más cómodo el uso de los vagones.

El mismo Sr. Pate ha cuidado de que el público encuentre Cantina y Lunch abundantemente surtidos.

Éste aquí el programa de las carreras: A las 10 A. M.—Gran partido de Ball. A las 11 A. M.—Carrera de trotadores.—Distancia 1,600 metros, clase 3 m. 30 s. para toda clase de caballos y yeguas.—Entrada libre, una sola vuelta.

A las 11.15 A. M.—1.ª Carrera para toda clase de yeguas y caballos, distancia 800 metros.—Peso según edad.—Entrada libre, montura.

A las 11.30 A. M.—Carreras de trotadores.—Distancia 1,600 metros.—Clase tres minutos, para toda clase de caballos y yeguas.—Entrada libre, una sola vuelta.

A las 11.45 A. M.—Carrera de caballos en bicicleta.—Distancia 1,200 metros.—Entrada libre.

A las 12 A. M.—Carrera para toda clase de yeguas y caballos.—Distancia 1,200 metros.—Peso según edad.—Entrada libre, montura.

A las 12.15 P. M.—Carrera de trotadores en tres vueltas.—Distancia 1,600 metros cada vuelta.—Clase dos minutos cuarenta segundos para toda clase de yeguas y caballos.—Será premiado el que gane, de las tres vueltas, dos.

A las 12.30 P. M.—Partido de pugilato al estilo inglés.

A las 1.45 P. M.—Tercera carrera de trotadores en tres vueltas.—Distancia 1,600 metros cada una.—Clase dos minutos cuarenta segundos para toda clase de yeguas y caballos.—Será premiado el que gane, de las tres vueltas, dos.

A las 2.15 P. M.—Exhibición atlética al estilo inglés.—Entrada libre.

A las 2.30 P. M.—Carrera para toda clase de yeguas y caballos.—Distancia 1,600 metros.—Peso según edad.—Entrada libre, montura.

Los premios á los vencedores se pagarán distribuyendo en partes iguales, el veinte por ciento del producto de las entradas y todo el producto de las entradas de Pool.

Las personas que deseen adquirir informes relativos á las inscripciones, deben dirigirse al Sr. Monte Cottingham en la cantina de Garibaldi, esquina de Gante y segunda de San Francisco, quedando abierto el registro de inscripciones el día 2 de Julio desde las cuatro de la tarde, y se cerrará á las ocho de la noche.

Los boletos de entrada se expenderán en el despacho del Hipódromo, y valdrán los de primera clase, un peso, y los de segunda veinticinco centavos.

Un crimen en la calle de Moctezuma. La repugnante escena que vamos á dar á conocer pasó antes de ayer en la casa núm. 44 de la 5.ª calle de Moctezuma.

María del Carmen es una buena mujer que tiene un hijo llamado José á quien le gusta beber en demasía y después ir á insultar á la infortunada autora de sus días.

José estaba ebrio cuando llegó á su casa; María del Carmen reconvino al hijo por tal escándalo, y entonces José, primero con palabras y luego con las manos, hirió á la que le llevó en su seno.

La madre angustiada pidió auxilio, pero cuando éste llegó, el hijo brutal le había ya lesionado un brazo, por lo que fué preciso llevarla al botiquín de la 5.ª Inspección de Policía para su medicación.

Ignoramos si el monstruo humano estará ó no en poder de la justicia.

Robo y falsificación de firma. El Sr. D. Enrique Kurzin, representante de la fábrica de colchones del Sr. Santiago G. Lohose, situada en el núm. 1 de la calle de la Proveniencia, ha sido víctima de un robo y de falsificación de su firma, por parte de tres personas cuyos nombres llamamos por respetos sociales.

Dos de los autores del hecho suplantaron su nombre, apellido y rúbrica en un vale, al que le pusieron el sello de la casa, y unidos al otro se sustrajeron una prensa de fierro y un berberingui que resultaron empuñados y cuyos boletos fueron recogidos á una de las expresadas personas.

Festividad en Chalchicomula. Puebla, Junio 30.—Hoy á las siete y media de la mañana, salió de esta ciudad para San Andrés Chalchicomula, por la vía del Ferrocarril Mexicano, el señor Cura del Sagrado D. José de Jesús Castillo.

Ya á predicar en la función religiosa que celebrarán mañana los miembros de la Vela Perpetua de aquella parroquia.

La fiesta de velación en Chalchicomula es una de las más santuosas; atrae inmenso número de gente comarcana y es notable porque, desde la salida hasta la puesta del sol, sesenta y tres personas velan arrodilladas delante de cirios encendidos en honor del Santísimo Sacramento.

Un crimen en la 5.ª de las Artes. Antes de ayer, una infeliz madre que habita en la casa núm. 26 de la calle de las Artes, refirió á sus convecinas con lágrimas en los ojos, que acababa de cumplir el amargo deber de presentar acusación criminal, ante el respectivo Agente del Ministerio Público, contra Prudencio J. quien había arrojado á la charca de los placeres brutales á su hija Luz F. y virtud marchita á Ja temprana edad de catorce años.

La madre, acojonada en extremo, estaba á punto de sufrir un síncope, en tanto que el autor del atentado era conducido á la cárcel de Bellem.

"El Cronista de Tamaulipas." El colega que lleva el mismo título de estas líneas, ha dicho lo que sigue:

"El Eco Social.—Con este título empezará á publicarse en la capital de la República, el 1.º de Julio, un magnífico diario, dirigido por el Sr. Lic. M. Palacios Roji y editado por Palacios y compaña.

**FRANCISCO F. HUACUJA,**  
MEDICO, CIRUJANO Y PARTERO.  
ESPALDA DE LA MISERICORDIA 9.

CONSULTAS GRATIS  
**A LOS POBRES UNICAMENTE:**  
EN LA BOTICA  
DE LA 2.ª DE LA PILA SECA,  
De 7 á 8 y de 11 á 12 de la mañana.

EN LA BOTICA  
DE NUESTRA SEÑORA DE LA LUZ,  
1.º DEL RASTRO NUM. 7.  
De 10 á 11 DE LA MAÑANA Y DE 5 á 7 DE LA TARDE.

CONSULTAS PARTICULARES  
DE 2 á 4 DE LA TARDE.

VISITAS EN LA NOCHE  
**A PRECIOS MODERADOS,**  
SIENDO EL PAGO ADELANTADO.

**Almacén de Pianos.**  
Puebla.—Calle de San Cristóbal 10.—Puebla.

Esta casa, en su género, es de las más acreditadas en esta capital.

Surtido completo de pianos Alemanes, Suizos y americanos de las más acreditadas fábricas.

**Ventas al contado y á plazos.**

Organos y cajas automáticas que se tocan por el sistema de papel perforado.

Gran surtido de piezas ó rollos de piezas de papel perforado para órganos y cajas de este sistema.

Automatas ó autopianos para tocar el piano sin necesidad de saber el arte.

Cambios, alquiler, composturas y afinaciones.

**Precios muy cómodos.**

**"GARANTIA ABSOLUTA!"**  
Dan las acreditadas y conocidas  
**"ESPECIALIDADES DE MONTAÑO"**  
El infalible específico para la completa destrucción de LOS CALLOS, MEZQUINOS, UÑAS ENCARNADAS, etc., etc.

Empleado con éxito absoluto desde hace QUINCE AÑOS. El único premiado en las Exposiciones de Buenos Aires, París y Chicago. El único que ha merecido la recomendación general y la certificación más satisfactoria de los Farmacólogos y Médicos más distinguidos de la Capital. Esomete á prueba.

**LA MARAVILLOSA POMADA VIRGINAL**

de tan excelentes y efíceres resultados para quitar las manchas, Pecos, Paño, Barron y Espinillas de la cara. Blanquea, suaviza y embellece el cutis admirablemente, le preserva de las arrugas y le da una tersura sin igual. El uso de esta pomada ya tan generalizada, se debe á su eficacia y saludable acción: en todos los tocadores se la mira; desde la dama más aristocrática hasta la humilde doncella, la aclaman como la PRIMERA Y ÚNICA preparación entre las de su especie. Si hubiere alguna señorita que no la conozca y desee usarla, puede mandar pedir un poco muestra, en la inteligencia de que NO LO PAGARÁ si después de haberla usado, no quedare enteramente satisfecha.

**SE VENDEN EN TODAS LAS DROGUERIAS BUENAS**  
DEPOSITO: Almacén de Drogas, Productos Químicos y Especialidades de RAMON G. MONTAÑO.  
MEXICO.—CALLE DE BALVANERA NUM. 1.

**LIBRERIA ALEMANA.**  
Avenida Cinco de Mayo núm. 4.—México.  
DIRECTORIO RUHLAND.  
Acaba de